

TIENEN FOCOS INTERIORES QUE NO SUPERAN LOS PERÍMETROS

Incendios "Perales Biobío" en Ránquil y "Monte Negro" en Bulnes están contenidos

El incendio forestal más complejo es el 'San Lorenzo', por lo que han destinado mayor presencia de recursos para su combate. En cuanto a las personas afectadas por los incendios, hasta ahora hay 582 damnificados, 80 personas lesionadas y 15 personas en albergues.

ANTONIETA MELEAN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García, entregó una actualización de la situación de los incendios forestales que afectan a la región. Detalló que son cinco los incendios que se mantienen activos, de los cuales tres son de mayor complejidad, con una gran cantidad de superficie quemada y daños causados.

Se trata de los incendios 'Perales Biobío' en Ránquil, que se propagó a Portezuelo y Trehuaco, con una superficie afectada de 5.100 hectáreas, el incendio 'Monte Negro' en las comunas de Bulnes y Quillón con 1.500 hectáreas arrasadas y el incendio San Lorenzo, que se originó en La Florida, región de Biobío pero que se propagó hasta la comuna de Quillón, reportando 4.214 hectáreas consumidas en ambas regiones.

La autoridad precisó que pese a que los incendios 'Perales Biobío' y 'Monte Negro' están activos, las intensas la-

Son cinco los incendios que se mantienen activos, de los cuales tres son de mayor complejidad.



Las horas de más calor son desde las 10.00 u 11.00 de la mañana hasta las 18.00 horas, es ahí donde tenemos que estar atentos"

RODRIGO GARCÍA
 DELEGADO PRESIDENCIAL

bores de combate durante varios días han logrado que no han avancen en perímetro, por tanto, se consideran contenidos.

"El trabajo que ha hecho Conaf en conjunto con Bomberos en el incendio de Ránquil, que se propagó a Portezuelo y Trehuaco, está contenido, durante la noche no hubo avance, por lo tanto, se

mantuvo en el perímetro. Hay focos con actividad al interior del perímetro, pero ya está básicamente contenido y esperamos que en las próximas horas o días pueda ser controlado, lo que nos permite poder concentrar los esfuerzos en el incendio más complicado que es el que está en la comuna de Quillón, que se llama San Lorenzo y que venía

de la comuna de Florida, de la región de Biobío", explicó.

"El otro incendio que era complejo era el de 'Monte Negro', que estaba en Bulnes y Quillón, está en la misma condición que el incendio de Ránquil, está básicamente controlado el perímetro, al interior también hay focos, pero ya está en la categoría de contenido por parte de Conaf y eso también va a permitir liberar recursos para el incendio de San Lorenzo en Quillón, es ahí donde se están concentrando todos los esfuerzos, hay un número muy importante de brigadas, hay 15 brigadas terrestres de Conaf, 10 helicópteros, 2 aviones y está disponible el helicóptero Chinook y eventualmente si hay necesidad se pueden hacer descargas con los aviones tanqueros", agregó García.

El delegado presidencial regional reiteró que por el momento el incendio forestal más complejo es el 'San Lorenzo', por lo que han destinado mayor presencia de recursos para su combate.

"Hemos estado constantemente monitoreando, durante la noche el nivel de avance no es importante, pero las horas de más calor son desde las 10.00 u 11.00 de la mañana hasta las 18.00 horas, es ahí donde tenemos que estar atentos porque es donde se producen las mayores afectaciones", indicó.

De acuerdo a la actualización de las Fichas FIBE, existen 242 viviendas destruidas, 15 con mediana afectación y 203 casas sin afectación. Estas cifras pueden variar a medida que continúa el levantamiento de información en los sectores afectados.

"De esas fichas FIBE están prácticamente el 100% ya realizadas, se están digitalizando y subiendo al sistema para poder continuar la entrega de los primeros apoyos, tanto el kit de emergencia como la vivienda de emergencia", comentó el delegado presidencial en Ñuble.

En cuanto a las personas afectadas por los incendios, hasta ahora hay 582 damnificados, 80 personas lesionadas y 15 personas en albergues.

"Prácticamente casi no hay afectación desde el punto de vista de telecomunicaciones y donde hay mayor dificultad en telecomunicaciones es en la comuna de Coelemu y lo mismo ocurre con el sistema eléctrico. Del punto de vista de abastecimiento de agua, hay APR que están con dificultades para operar normalmente pero todos ellos están con refuerzo de camiones aljibe, así que las familias en general están recibiendo agua, no normalmente pero tienen disponibilidad de agua potable", indicó.